
Georges Pompidou au sommet

À l'occasion du 51^e anniversaire de la disparition de Georges Pompidou, l'Institut Georges-Pompidou publie une enquête détaillée avec l'Ifop sur l'héritage de l'ancien président. Ce sondage est un plébiscite: 83 % des Français en ont une opinion favorable, 84 % pensent qu'il a été un bon président et plus de 80 % qu'il est meilleur que ses successeurs à l'Élysée. De qui M. Pompidou est-il le plus proche? De Jacques Chirac et Valéry Giscard d'Estaing, selon les Français. Et le moins? d'Emmanuel Macron et de François Hollande. De quoi redonner un peu de couleurs à la droite!

Pages coordonnées par **Marc Eynaud**